
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA/ASSEMBLEIA DO DEPARTAMENTO 1 

DE ODONTOPEDIATRIA E ORTODONTIA DA FACULDADE DE ODONTOLOGIA 2 

DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE MINAS GERAIS REALIZADA NO DIA 26 DE 3 

NOVEMBRO DE 2014. Aos vinte e seis dias do mês de novembro de 2014, às 4 

12h45min, na sala 2930, do prédio da Faculdade de Odontologia, mediante prévia 5 

convocação, reuniram-se na Câmara/Assembleia do Departamento de 6 

Odontopediatria e Ortodontia da Faculdade de Odontologia da UFMG, sob a 7 

presidência da Sra. Chefe do OPO, Profa Miriam Pimenta Parreira do Vale, os 8 

seguintes professores: Alexandre Fortes Drummond, Carolina de Castro Martins, 9 

Fernanda Bartolomeo Freire Maia, Isabela Almeida Pordeus, José Ferreira Rocha 10 

Júnior, Júnia Maria Cheib Serra Negra, Leonardo Foresti Soares de Menezes, Patrícia 11 

Maria de Araújo Zarzar, Saul Martins de Paiva e Sheyla Márcia Auad; e a 12 

representante dos discentes Clara Cunha Machado. Deixaram de comparecer, com 13 

justificativa, os professores Elizabeth Maria Bastos Lages e Henrique Pretti. Com o 14 

“quorum” atingido, a Srª. Chefe Profª. Miriam Pimenta Parreira do Vale iniciou os 15 

trabalhos, para cumprir a seguinte pauta: 01- Comunicados; 02- Discussão e 16 

aprovação da ata do dia 12 de novembro de 2014; 03- Aprovações “ad referendum”; 17 

04- Parecer do Prof. Alexandre Fortes Drummond acerca do pedido de Progressão 18 

Funcional do Prof. Henrique Pretti; 05- Parecer da Profa Júnia Maria Cheib Serra 19 

Negra do projeto de pesquisa intitulado “Conhecimento e uso de fluoretos em 20 

Odontopediatria”, da aluna Marcela Fernandes Braga, a ser orientada pela Profa  21 

Carolina de Castro Martins; 06- Parecer da Profa Isabela Almeida Pordeus do projeto 22 

de pesquisa intitulado “Avaliação do conhecimento dos pais ou responsáveis sobre o 23 

Bruxismo em crianças brasileiras pertencentes a todas as regiões do Brasil”, sob 24 

coordenação da Profa Júnia Maria Cheib Serra Negra e sub-coordenação do Prof. 25 

Saul Martins de Paiva; 07- Minuta de resolução sobre Trabalho Voluntário; 08- 26 

Solicitações de pedidos de Trabalho Voluntário; 09- Outros assuntos; 10- Palavra 27 

Franca. A Profa Miriam Pimenta Parreira do Vale cumprimentou a todos e deu início à 28 

reunião. PRIMEIRO PONTO DA PAUTA: Comunicados. a) A Sra. Chefe colocou em 29 

aprovação o documento encaminhado ao Colegiado de Graduação da FOUFMG, que 30 

diz respeito à solicitação de alterações da oferta das disciplinas de “Atenção Integral à 31 

Criança I e II”. O documento já tinha sido encaminhado para o Colegiado com a 32 

assinatura de todos os professores presentes na reunião em que se discutiu as 33 

alterações, porém, o Colegiado demandou a aprovação Departamental. APROVADO. 34 

SEGUNDO PONTO DA PAUTA: A Sra. Chefe colocou em discussão e aprovação a 35 

ata do dia 12 de novembro 2014. APROVADA. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: A 36 

Sra. Chefe colocou em discussão e aprovação os “ad referendum”: a) Afastamento da 37 



Profa Patrícia Maria Pereira de Araújo Zarzar, no período de 12 a 22/12/201,  para 38 

ministrar a disciplina “Leitura Crítica”, para o programa de Mestrado em Hebiatria da 39 

Universidade de Pernambuco, em Recife/PE; b) Participação do Prof. Alexandre 40 

Fortes Drummond no Curso de Atualização em Traumatismos Dentários. 41 

APROVADOS. QUARTO PONTO DE PAUTA: O Prof. Alexandre Fortes Drummond 42 

deu seu parecer favorável ao pedido de Progressão Funcional de Adjunto I para 43 

Adjunto II do Prof. Henrique Pretti. APROVADO. QUINTO PONTO DA PAUTA: A 44 

Profa Júnia Maria Cheib Serra Negra deu seu parecer favorável ao projeto de 45 

pesquisa intitulado “Conhecimento e uso de fluoretos em Odontopediatria”, da aluna 46 

Marcela Fernandes Braga, a ser orientada pela Profa Carolina de Castro Martins. 47 

APROVADO. SEXTO PONTO DA PAUTA: A Profa Isabela Almeida Pordeus deu seu 48 

parecer favorável ao projeto de pesquisa intitulado “Avaliação do conhecimento dos 49 

pais ou responsáveis sobre o “Bruxismo em crianças brasileiras pertencentes a todas 50 

as regiões do Brasil”, sob coordenação da Profa Júnia Maria Cheib Serra Negra e sub-51 

coordenação do Prof. Saul Martins de Paiva. APROVADO. SÉTIMO PONTO DA 52 

PAUTA: A Sra. Chefe colocou em discussão a Minuta de Resolução que trata sobre 53 

Trabalho Voluntário na Faculdade de Odontologia. Não houve sugestões. A professora 54 

informou que a minuta será discutida e aprovada em reunião da Congregação da 55 

FOUFMG. OITAVO PONTO DE PAUTA: Aprovação dos pedidos de trabalho 56 

voluntário, a saber: Davidson Fróis Madureira, sob a supervisão do Prof. Leonardo 57 

Foresti Soares de Menezes, para colaboração no Curso de Especialização em 58 

Ortodontia da FOUFMG, no período de setembro a dezembro de 2014; Isabella Mota 59 

Pereira Veloso, sob a supervisão do Prof. Saul Martins de Paiva, para atuar como 60 

tutora dos alunos de graduação na atividade de EAC I, no período de 11/09/14 a 61 

13/11/14. APROVADOS. NONO PONTO DA PAUTA: Outros Assuntos: a) A Sra. 62 

Chefe colocou em discussão e aprovação o Pedido de Afastamento da Profa Júnia 63 

Maria Cheib Serra Negra, nos dias 12 e 13/12/2014, para participar de banca de 64 

concurso para professor na Universidade Estadual de Montes Claros, em Montes 65 

Claros/MG. APROVADO. b) A Sra. Chefe colocou em discussão e aprovação o pedido 66 

de afastamento da Profa Cristiane Baccin Bendo, no período de 27 a 29/11//12/2014, 67 

para participar da XI Jornada de Saúde Bucal da Amazônia, promovido pela 68 

Associação Brasileira de Odontologia, em Belém/Pará. APROVADO. c) A Sra. Chefe 69 

colocou em discussão e aprovação o pedido de afastamento da Profa Cristiane Baccin 70 

Bendo, nos dias 11 e 12/12/2014, para participar de banca para concurso de professor 71 

na Universidade Estadual de Montes Claros - Unimontes, em Montes Claros/MG. 72 

APROVADO. d) A Sra. Chefe alertou a todos sobre os prazos para envio dos pedidos 73 

de Trabalho Voluntário. e) A Sra. Chefe agradeceu a eleição para Chefia e Subchefia 74 



do OPO. DÉCIMO PONTO DA PAUTA: Palavra Franca. a) A Sra. Chefe pediu aos 75 

coordenadores de TCC para acompanhar os alunos com mais frequência. A Profa 76 

Isabela Almeida Pordeus sugeriu que haja uma maior interação entre orientadores e 77 

alunos. b) A Sra. Chefe informou que a próxima reunião será dia 03 de março de 2015,  78 

e solicitou que os professores levem os cronogramas das disciplinas do 1º semestre 79 

de 2015. Sem mais nenhum assunto, a Chefe do OPO, Profa. Miriam Pimenta Parreira 80 

do Vale, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, para 81 

constar, eu, André Benedito Moura Dalsecco, Secretário do Departamento de 82 

Odontopediatria e Ortodontia, lavrei e assino a presente ata, que será colocada em 83 

discussão e votação na próxima reunião e, se aprovada, será subscrita pelos 84 

membros nela presentes. Ata aprovada no dia 03 de março de 2015. 85 
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